

Schüler der Kirbachschule für ihren Spendeneinsatz belohnt



Mit jeweils über 7000 Euro unterstützt die Kirbachschule die BZ-Aktion und Naomi. Foto: Martin Kalb

Nur fröhliche Gesichter waren am Freitagvormittag auf dem Sportplatz in Hohenhaslach zu sehen: Mehr als 5000 Runden (etwa 1500 Kilometer) waren die Schülerinnen und Schüler der Kirbachschule am letzten Schultag vor den Osterferien für Menschen, die Opfer von Kriegen sind, gelaufen. Gestern nun wurden die ausdauernden Läufer mit einem T-Shirt vom Förderverein der Kirbachschule und Urkunden belohnt. Der beachtliche Betrag von 14.680 Euro kam bei diesem Spendenlauf zusammen, der nun mit symbolischen Schecks mit jeweils 7340 Euro übergeben an die Ukrainehilfe der BZ-Aktion Menschen in Not und an das Projekt „Naomi“, das sich für Geflüchtete einsetzt, die auf den griechischen Inseln unter schwierigsten Verhältnissen in Lagern leben müssen. Am Ende des fröhlichen Treibens auf dem Sportplatz hatte Alexandra Mattes vom Vorstandsteam des Schulfördervereins noch eine Überraschung parat: Jeder Schüler konnte sich auf dem Schulhof bei „Eis-Mario“ ein Eis abholen.

knz/Foto: Martin Kalb

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.